Generado: 5 May, 2024, 17:09

## Análisis Técnico de Forex GBPUSD : 2015-12-10

Escrito por IFC Markets - 10/12/2015 09:21

Nos preparamos para los resultados de la reunión del Banco de Inglaterra

El jueves, el 10 de diciembre tendrá lugar la reunión ordinaria del Banco de Inglaterra, y también se publicará el balance comercial del mes de octubre. Se esperan indicadores del comercio exterior relativamente débiles. Pero la libra esterlina se ha fortalecido significativamente. Los inversores esperan el anuncio del Banco de Inglaterra sobre el posible endurecimiento de la política monetaria. Se presupone que será el siguiente tras la Fed de los Estados Unidos, que va a elevar la tasa de descuento. ¿Seguirá fortaleciéndose la libra esterlina?

Los bancos mayores expresan puntos de vista opuestos. ING espera que el Banco de Inglaterra va a aumentar las tasas desde el mayo de 2016 y no excluye el fortalecimiento de la libra esterlina antes de la publicación de la inflación de Gran Bretaña la semana que viene. Los datos del mes de noviembre se publicarán el 15 de diciembre. Desgraciadamente, todavía no hay pronósticos más o menos objetivos, pero cabe mencionar que en septiembre y octubre se nota una deflación interanual. Los bancos Societe Generale y RBC Royal Bank creen que en el futuro la libra esterlina demostrará un debilitamiento por la amenaza de la salida de Inglaterra de la Comunidad Europea. El referéndum sobre esta cuestión puede tener lugar en junio de 2016, aunque anteriormente se mencionaba el año 2017.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/09-12-2015.png

En el marco temporal diario, GBPUSD:D1 ha superado la línea de la resistencia de la tendencia descendente. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. Las bandas de Bollinger se han estrechado que puede significar reducción de la volatilidad. RSI ha formado una divergencia alcista y todavía no ha alcanzado la zona de sobrecompra. No excluimos el desarrollo de la tendencia alcista si las cotizaciones de la libra esterlina superan el fractal superior y la señal de Parabolic: 1.516. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada, teniendo en cuenta la declaración final del Banco de Inglaterra. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo de la señal de Parabolic y del fractal inferior y la banda de Bollinger — 1,49. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (1.49), sin activar la orden (1.516), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra Buy stop por encima de 1.516 Stop loss por debajo de 1.49

\_\_\_\_\_\_